

5-12-18

TURENNE ■ Soirée de clôture de la semaine Erasmus à l'école de Turenne

Une opportunité pour l'avenir

La semaine Erasmus vient de s'achever lors d'une soirée à Turenne qui réunissait les protagonistes de cette manifestation qui permet d'ouvrir de nouveaux horizons pour les jeunes.

Rendez-vous était donné aux parents, enseignants, associations et enfants pour cette soirée de clôture, à la Grange Rouge, à Turenne. Étaient aussi présents, les enseignants du Danemark, de la Grèce, du Pays de Galles et de la République Tchèque.

Mobilité, rencontres, et découvertes

Cette soirée clôturait une semaine riche d'échanges, autour du programme européen Erasmus Plus « l'Europe joue, l'Europe apprend » initié et piloté par la directrice de l'école et l'équipe enseignante. Dans son discours, Yves Gary retraçait l'aventure Erasmus qui a débuté il y a trente ans et qui permettait aux étudiants des membres de l'Union Européenne de séjourner dans d'autres universités européennes.



C'EST FINI. Discours d'Yves Gary entouré des autorités, des enseignants européens et des élèves en tenues folkloriques.

Erasmus Plus est maintenant une formidable opportunité de mobilité, de rencontres, de découvertes et d'enrichissement personnel.

L'école s'ouvre donc au sens large pour découvrir d'autres cultures en Europe, les enseignants vont pouvoir comparer et s'enrichir de ce qui se fait ailleurs et les écoliers, s'investir autrement.

Le représentant du mi-

nistère de l'Éducation nationale dans son discours dans la langue de Shakespeare validait ces échanges culturels qui éveillent à la curiosité des élèves et l'intérêt des enseignants pour des modes de transmission du savoir, différents. Les élèves invitaient ensuite à la découverte du patrimoine culturel en effectuant des danses folkloriques en costume traditionnel et un chœur

réunissant les enfants de Turenne et Jugeals-Nazareth entonnait *A nos souvenirs*, chanson du groupe les Trois Cafés Gourmands.

Pour clôturer cette soirée, un pot de l'amitié était offert par la mairie mais les parents d'élèves n'étaient pas en reste et avaient confectionné diverses pâtisseries. Une soirée sous le signe de la bonne humeur. ■